

Assemblée Générale du Comité du Limousin 1978

CYCLISME



ORGANE OFFICIEL DES COMITÉS RÉGIONAUX
AQUITAINE, LIMOUSIN, OUVERTS, POITOU-CHARENTES ET PYRÉNÉES

Abonnement 30 F par An
Prix spécial aux Licenciés 20 F
C. C. P. Bordeaux 4023.12
Tél. 47.55.99

Direction — Rédaction — Publicité
J. DOYEN
43, Rue Perrier
33700 BORDEAUX CAUDÉRAN

10^e ANNÉE — N° 359
HEBDOMADAIRE
VENDREDI 17 FEVRIER 1978

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU COMITÉ DU LIMOUSIN

A Guéret, le 15 janvier 1978

Ouverture de l'assemblée par le Président Perrier

M. le député maire, conseiller général,
M. le directeur régional de la Jeunesse et des Sports,
MM les présidents,
MM les délégués,
Mesdames, Messieurs,
Je déclare ouverte l'assemblée générale 1977 du Comité du Limousin de la Fédération Française de Cyclisme.

Avant de passer à l'ordre du jour important, je voudrais tout d'abord vous souhaiter la bienvenue à tous et vous remercier d'être venus aussi nombreux assister à cette assemblée, malgré la distance importante pour certains.

Ceci dit, permettez moi de saluer en votre nom à tous, M. Guy Beck, député maire de Guéret qui aime bien notre sport et qui a bien voulu nous accueillir dans cet hôtel de ville de Guéret qui de ce fait se trouve aujourd'hui, la capitale de notre Comité, comme elle sera la capitale nationale du sport cycliste français en août prochain.

Je vous remercie bien vivement M. le député maire pour votre accueil toujours aussi chaleureux et pour l'intérêt particulier que vous portez à notre sport.

Nous sommes d'autant plus heureux de nous retrouver à Guéret ce jour, puisque tout à l'heure, le Comité honorerait officiellement Raymond Poulidor, ici présent. N'est-ce pas naturel que cette manifestation se déroule dans son pays natal, à quelques kilomètres du siège de son premier club et dans cette ville à laquelle il a apporté ses premiers grands succès en tant qu'amateur.

Je salue aussi M. Fargette directeur régional de la Jeunesse et des Sports qui une fois de plus nous fait le grand honneur d'assister à nos débats et qui nous apporte son précieux concours.

Enfin je salue notre ami Raymond et Madame, Mercé Raymond d'être présent. Comme je te demande désormais d'assister aux réunions du Comité directeur qui sera heureux d'avoir ton avis sur les questions

qui se posent à lui et surtout pour certaines qui méritent un peu plus d'attention de notre part et qui ont soulevé récemment des résumés qu'il y a lieu d'éviter pour l'avenir.

Je me permets de vous renouveler à tous mes vœux les plus sincères et amicaux pour vous et vos familles. Que cette

année soit prospère à notre Comité et que nos épreuves se déroulent dans le meilleur esprit sportif et que cet esprit nous anime tous.

Je souhaite que cette assemblée générale se déroule comme chaque année dans les meilleures conditions en dehors de toutes passions personnelles ou autres.

D'avance je vous en remercie.



Une partie des délégués.

Rapport moral de M. Genin, secrétaire général

M. le directeur régional de la Jeunesse et des Sports,
M. le directeur départemental de la Jeunesse et des Sports,
Mon cher président,
MM, les présidents et les délégués,
Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,
J'ai l'honneur de vous présenter pour la huitième fois le rapport moral du Comité du Limousin pour la saison écoulée.

Avant de vous en donner lecture, qu'il me soit permis, comme je le fais chaque année, de vous présenter à tous, ainsi qu'à vos familles, mes salutations et souhaite un prompt rétablissement à nos malades, à nos blessés, et rends hommage à nos disparus.

1977 fut une bonne année dans l'ensemble. Jugez en plûtôt.

En ce qui concerne tout d'abord le nombre de licences :

- 1616 en 1976, 1616 en 1977, donc pas d'augmentation d'effectifs; mais une meilleure année car les chiffres qui suivent nous confirment l'augmentation de coureurs.

Détail des licences pour le Comité :

- Dirigeants : 1976, 436; 1977, 394, moins 42.
- Speakers : 1976, 7; 1977, 7.
- Professionnels : 1976, 2; 1977, 2.
- Minimes : 1976, 52; 1977, 48, moins 4.
- Cadets : 1976, 116; 1977, 134, plus 18.
- Juniors : 1976, 87; 1977, 111, plus 24.
- Seniors A : 1976, 29; 1977, 38, plus 11.
- Seniors B : 1976, 327; 1977, 386, plus 59.
- Vétérans : 1976, 58; 1977, 45, moins 13.

Féminines : 1976, 10; 1977, 11 plus 1.

Prélicenciés : 1976, 294; 1977, 196, moins 98.

Cyclistes : 1976, 198; 1977, 243, plus 45.

Il y a une augmentation de coureurs, c'est-à-dire 681 en 1976; 775 en 1977 donc plus 94.

Les pertes se situent au niveau des minimes des dirigeants et des prélicenciés.

Effectifs sociétés :

Vient en tête le CRC Limousin avec 208 licenciés :

- 28 dirigeants, 1 speaker, 5 minimes, 24 cadets, 26 juniors, 10 seniors A, 57 seniors B, 12 vétérans, 6 féminines, 34 prélicenciés, 5 cyclistes.
- 2. UV Limousine : 119 licenciés :
- 40 dirigeants, 1 professionnel, 7 minimes, 10 cadets, 74 juniors, 4 seniors A, 23 seniors B, 4 vétérans, 21 prélicenciés, 5 cyclistes.
- 3. L'AS Saint-Junien : 112 licenciés :
- 15 dirigeants, 2 minimes, 5 juniors, 5 cadets, 1 senior A, 13 seniors B, 1 vétérans, 13 prélicenciés, 57 cyclistes.
- 4. VC La Souterraine : 111 licenciés :
- 31 dirigeants, 1 speaker, 3 minimes, 6 cadets, 2 juniors, 22 seniors B, 2 vétérans, 19 prélicenciés, 23 cyclistes, 2 féminines.
- 5. L'A.C. Limoges Bussièrre Poitevine : 107 licenciés :
- 31 dirigeants, 1 speaker, 2 minimes, 6 cadets, 9 juniors, 8 seniors A, 20 seniors B, 2 vétérans, 16 prélicenciés, 12 cyclistes.
- 6. L'ASPTT Guéret : 81 licenciés :
- 15 dirigeants, 6 minimes, 13 cadets, 5 juniors, 2 seniors A, 26 seniors B, 1 vétérans, 1 féminine, 12 prélicenciés.
- 7. UC Brivata : 79 licenciés :
- 23 dirigeants, 2 speakers, 1 minime, 3 cadets, 12 juniors, 5 seniors A, 31 seniors B, 2 prélicenciés.
- 8. UC Corrèzienne : 73 licenciés :
- 15 dirigeants, 1 pros, 1 minime, 5 cadets, 8 juniors, 1 senior A, 25 seniors B, 3 vétérans, 14 prélicenciés.
- 9. AS Creusoise : 64 licenciés :
- 27 dirigeants, 3 minimes, 9 cadets, 6 juniors, 1 senior A, 8 seniors B, 2 vétérans, 5 prélicenciés, 3 cyclistes.
- 10. ex-aequo CS Bellas : 55 licenciés :
- 12 dirigeants, 2 minimes, 9 cadets, 4 juniors, 1 senior A, 7 seniors B, 5 vétérans, 1 féminine, 12 prélicenciés, 2 cyclistes.
- UC Saint-Léonard : 55 licenciés :
- 10 dirigeants, 3 minimes, 9 cadets, 4 juniors, 9 seniors B, 15 prélicenciés, 5 cyclistes.
- 12. VC Tulliste : 49 licenciés :
- 16 dirigeants, 3 minimes, 8 cadets, 3 juniors, 1 senior A, 16 seniors B, 1 vétérans, 1 féminine.
- 13. CS Corrèzien : 48 licenciés :
- 12 dirigeants, 3 cadets, 4 juniors, 28 seniors B, 1 vétérans.
- 14. VC Aubussonnais : 47 licenciés :
- 7 dirigeants, 2 minimes, 7 cadets, 6 juniors, 2 seniors A, 21 seniors B, 2 vétérans.
- 15. VC Aixois : 46 licenciés :
- 13 dirigeants, 2 cadets, 2 juniors, 2 seniors A, 10 seniors B, 17 cyclistes.
- 16. AC Bourgneuf : 41 licenciés :
- 11 dirigeants, 1 speaker, 4 minimes, 6 cadets, 5 juniors, 3 seniors B, 3 vétérans, 8 prélicenciés.
- 17. Saint-Denis US : 34 licenciés :
- 8 dirigeants, 1 minime, 2 cadets, 2 juniors, 19 seniors B, 2 vétérans.
- 18. UC Boussaquine : 29 licenciés :
- 13 dirigeants, 1 cadet, 2 juniors, 6 seniors B, 2 vétérans, 5 cyclistes.
- 19. AC Uzerchoise : 27 licenciés :
- 6 dirigeants, 1 cadet, 1 junior, 17 seniors B, 1 vétérans, 1 prélicencié.
- 21. ex-aequo. SC Uzerchois : 24 licenciés :
- 5 dirigeants, 1 minime, 2 cadets, 2 seniors B, 2 vétérans, 12 prélicenciés.
- ACS Compagnie des Trolleybus : 24 licenciés :
- 1 junior, 1 senior B, 1 prélicencié, 21 cyclistes.
- 22. Pédales Marchoise : 22 licenciés :
- 15 dirigeants, 1 cadet, 6 seniors B.
- 23. UC Felletinnoise : 17 licenciés :
- 11 dirigeants, 6 seniors B, 24. ES Grand Bourg : 14 licenciés :
- 10 dirigeants, 1 cadet, 2 seniors B, 1 prélicencié.
- 25. UV Treignacoise : 13 licenciés :
- 8 dirigeants, 1 minime, 1 cadet, 2 seniors B, 1 cycliste.
- 26. VC Genouillacois : 8 licenciés :
- 2 dirigeants, 1 minime, 5 seniors B.
- 27. ASORTF : 7 licenciés :
- 4 dirigeants, 3 cyclistes, et nous avons enfin, à forte majorité licenciés cyclistes :
- CCM Oradour/Vayres avc 60 licenciés : 1 senior B, 10 prélicenciés, 58 cyclistes.
- Banque Populaire Sports : 25 licenciés cyclistes ce qui porte à 29 sociétés pour 1977 contre 26 en 1976.

Les nouvelles sont : UC Genouillacois, CCM Oradour/Vayres, Banque Populaire Sports.



De gauche à droite : M. Genin, Secrétaire général du Comité du Limousin; M. Claude Louis, CTR Comité du Limousin; M. R. Poulidor; M. Beck, Député Maire de Guéret; Commandant Perrier; M. Peyrint Directeur Jeunesse et Sports de Guéret; M. Soubranne, Direction régionale de la Jeunesse et Sports de Limoges représentant M. Fargette Directeur régional; Docteur Bourzat Médecin fédéral.

Suite page 2

Les Cycles JEAN CASSEN pour vous servir

près de chez vous :

— 64, crs Gambetta 33400 TALENCE
Tél. (56) 91.06.43
04.07.43

— Chez Dominguez, Le Feydiou,
Le Plan Médic 33290 BLANCUEFORT
Tél. (56) 30.46.94

Cadres « Reynolds » - Route - Piste - Cyclo-Cross
Série et sur mesures - Demi-montage

Agent régional : LEJEUNE - HELYETT - RALEIGH
Dépositaire officiel des boyaux DOURDOIGNE
Tarifs sur demande

RAPPORT MORAL DE M. GENIN, SECRETAIRE GENERAL

Suite de la 1re page

Nos organisations :
413 épreuves contre 388 en
1976, soit 25 en plus.

Discompte pour celles-ci :

Vient en tête :
— Le CRC Limousin : 59 dont
le Critérium d'Oradour-sur-Gla-

na.

— L'UC Briviste : 49.

— L'UV Limousine : 45 dont

le fait, au passage, souligner

les 4 belles épreuves du samedi

— Les Boucles de la Haute-

Vienne.

— Le VC La Souterraine : 41

— L'ASPTT Guéret : 26 dont

la coupe Nationale des Vété-

rans.

— L'AC Creusoloise : 25.

— Le CS Corrèzais : 23.

— Le VC Aubussonnais : 19.

— Le VC Tulleite : 16.

— L'AS St-Junien : 12.

— L'AC Limoges - Bussière

Politevine : 10 dont une nou-

velle épreuve à Magre Limoges

— L'UC Saint-Léonard : 10

dont une épreuve à citer : Le

circuit des Monts et Barrages.

— La Pédale Marchoise : 10

— Le CS Bellac : 9.

— L'UC Boussaquine : 9 dont

le critérium d'Auzances.

— L'AC Uzerchois : 7.

— L'AC Bourgneuf : 7.

— L'UC Felletinnoise : 6.

— Le VC Aixois : 6.

— L'ES Grand Bourg : 5.

— St-Denis US : 4.

— ASORTF : 2.

— SC Uzerchois : 2.

— UV Treignacoise : 1.

— Pas d'organisations pour

des clubs suivants :

— VC Genouillacois, CCM

Oradour/Vayres, Banque Popu-

laire Sports, AS Compagnie des

Trolleybus.

Ces clubs possèdent en ma-

jeorité des licenciés cyclistes.

Depuis 2 années, la progres-

sion des organisations n'a cessé

de croître (en plus 40 épreu-

ves) et pourtant malgré le ser-

vice d'ordre de plus en plus

inexistant et coûteux. Ne faut-

il pas remercier nos braves gen-

darms et policiers qui, sollici-

tés de toutes parts, ne peuvent

plus faire front à toutes les

demandes.

Nos épreuves officielles et

nos grandes épreuves :

Tout d'abord il faut regretter

l'organisation de Paris-Limoges.

Nous aurions voulu voir cette

deuxième édition depuis sa dis-

parition en 1958. Que M. Clau-

de Janet, l'organisateur de cet-

te magnifique épreuve en 1976

nous apporte à nouveau la joie

de voir reluire la capitale à no-

tre Limousin.

Tour du Limousin :

Pour sa 10^e édition, mais 3^e

« open », ce tour a encore une

fois acquis la ferveur des fou-

les : cette épreuve chère au

président Perrier d'où le direc-

teur national du cyclisme fran-

çais vient en retirer des consé-

quences en vue des championnats

du monde amateurs et profes-

sionnels.

Pourtant ce tour ne revêt pas

sur le plan sportif tout ce que

les organisateurs sont en droit

d'en attendre.

Pour la saison de cyclo-cross

1976-1977, championnat du Li-

mousin, Jean-Pierre DITLÉ-

CADET du CRC Limousin, s'est

trouvé encore une fois ce jé-

tre devant PRINCEAU René de

l'AS Saint-Junien et le très vé-

locé PETER Albert.

Ce championnat fut organisé

par le VC La Souterraine à Châ-

teau pensac dans un magnifique

cadre et sur parcours très cyc-

lo-cross, en présence de M

Micouss, maire de la localité

KM Rustines : Organisé à

Brive par l'UC Briviste, a vu

la victoire de LENFANT Eric de

l'AC Limoges Bussière Polite-

vine.

2^{me} PEJOUT J-Luc du CRC

Limousin; 3^e ANTONIOL Gérard

de l'UC Briviste.

Championnat ASSU :

Organisé par l'AC Creusoloise

à Guéret sur un parcours appro-

prié à nos collégiens, a donné

les résultats suivants :

Chef les minimes :

1. FARGES Thierry, CES Uzer-

che.

2. CHADENAUD Eric, Notre-

Dame Châteauponsac.

3. GERAUDIE J-Luc, CES Is-

le, etc...

Cadets :

1. DEBENATH J-Claude, CET

Aubusson.

2. MICHAUD Pascal, IMP

Egletons.

3. TROUBAT Didier, CET Au-

bussion.

Juniors-Seniors :

1. BIDAUD Michel, Lycée

Raoul Dautry Limoges.

2. COYRAT Gilles, IMP Egle-

tons.

3. BILLARD J-François, Saint-

Jean Limoges.

Critérium des cadets et mi-

nimes - championnat des mi-

nimes.

Ces trois épreuves furent or-

ganisées par le CS Corrèzien

sur un parcours parfaitement

équivalent et convenant bien à

nos jeunes espoirs.

Fut sacrée championne du Li-

mousin Mireille BEAUBRUN de

l'ASPTT Guéret devant NADA-

LIE Jacqueline du CRC Limou-

s.

3^e FAYE Irène du CS Bel-

lac; 4^e MAYET Nicole du CRC

Limousin; 5^e MITROVICHIT Syl-

vie du VC La Souterraine.

Mireille BEAUBRUN sélec-

tionnée pour le championnat

de France ne termina pas l'é-

preuve nationale.

Critérium des cadets :

GERAUDIE J-Luc du CRC Li-

mousin pour sa première an-

née chez les cadets enleva de

haute lutte ce critérium; le 2^e

étant LUREAU Alain de l'UV

Boussaquine, très bon coureur,

et MARTIN Fabrice du CS Bel-

lac de la 4^e SALLET Laurent de

l'AS Saint-Junien.

Critérium des minimes :

1. PUYCHAFFRAY Daniel du

VC La Souterraine, jeune cou-

reur plein de qualités qui en

1977 enleva 13 places de 1^{er}.

2. GOUSSARD J-Luc de l'UV

Limousine fut lui aussi de gran-

des qualités.

3. BARLIER Bruno du CS Bel-

lac.

4. GIRAUD Thierry du VC La

Souterraine.

5. BOURDIER François du VC

La Souterraine.

Finale régionale du Dunlop :

à Saillat-sur-Vienne.

Organisée par l'AS St-Junien

et surtout par son infatigable

et très compétent président :

M. Houriez.

Courue sur un parcours peut-

être trop descendant, mais ô

combien sélectif, le Comité

avait décidé d'abandonner les

circuits trop courts.

Faisant longtemps figure de

vainqueur, ROMAN Christian de

l'AC Creusoloise, garçon venu de

l'Auvergne, devint s'incliner de-

vant le peloton secouru par BE-

NOIT, LAGRANGE, SOULARD.

Le classement était le sui-

vant :

1. BENOIT J-Claude du CRC

Limousin.

2. LAGRANGE Marc du VC

La Souterraine

Viète.

3. LABRO Didier de l'UC Bri-

viète.

4. DESBORDES J-Marie de

l'UC Saint-Léonard

5. BOYER Hervé de l'UC Bri-

viète.

6. ROMAN Christian AC Creu-

soise termina à plus d'une mi-

nute du vainqueur, ne méritait

pas d'être sélectionné au détré-

ment de LAGRANGE.

Critérium régional des socié-

tés :

Cette toujours très attrayante

course contre la montre où

chaque club sélectionne ses

meilleurs coureurs pour enle-

ver cette épreuve de vérité,

Où l'on mais à condition que le

parcours soit judicieusement

choisi et qu'il ne comporte pas

de passages à niveau et que

chaque équipe soit protégée.

Je ne parlerai pas des inci-

dents survenus après l'épreu-

ve, car ce jour-là il n'y avait

pas de contrôle anti-doping.

Le résultat fut le suivant :

L'AC Limoges Bussière Polite-

vine avec GUITARD, SAVA-

RY, BRUN Frédéric, BALLOT

Jacques enleva ce critérium

avec plus de 2 minutes sur le

second, le CRC Limousin, équi-

pe composée de DUTEIL, DU-

PUYTREN, NICOLA, BERNABEN.

3^e UC Briviste avec BUF-

FIERE, AVICE François, GOUPIL

LE SOLLIEC, 16 équipes termi-

nèrent ce véritable champion-

nat des sociétés.

Chez les Juniors :

L'UC Briviste s'adjuge la 1^{re}

place avec BOYER Hervé, LA-

BRO Didier, ANTONIOL Gérard,

AVICE Daniel.

2^e le CRC Limousin équipe

composée de BENOIT, SOULARD

PENAUD, BRILLAT.

3^e UC Saint-Léonard avec

DESBORDES, MOREAU, PEYRA-

TAUD, TIROL, 6 équipes au dé-

part et à l'arrivée.

Championnat du Limousin

amateurs sur route :

Organisé à Cornil en Corrè-

ze, sur un véritable parcours de

championnat de France, mais

combien douloureux pour cer-

tains de nos coureurs.

Jean Rioux président de l'UC

Corrèzienne ne ménagea pas

Les Etablissements BASTY
vous informent du transfert de leur magasin :
93, cours Victor-Hugo 33000 BORDEAUX
CENTRE OFFICIEL GITANE - RENAULT
Tél. (16) 91.66.44
300 m2 exposition de vélos et accessoires

Suite de la 2^{me} page

Finale nationale GAN à Nioul le 18 septembre 1977 :
Magnifique épreuve de propagande pour nos minimes. Dans un cadre splendide où se déroulaient les différentes épreuves très bien organisées par l'UV Limousine avec la participation du CIC Limousin. Je voudrais mentionner ici l'accueil tout particulier que nous fit M. Mahaut maître de Nioul et son Conseil municipal. Nos remerciements vont également à Claude Sudras pour cette manifestation de tout premier ordre.

Le minime GOUSSARD J-Luc de l'UV Limousine termina 5^e et fut chaudement applaudi par un nombreux public venu l'encourager.

Les 22 Comités régionaux étaient présents. Pour la finale GAN cadets à Montpeller MICHELET Pascal de l'ASPTT Guéret se classa 16^e.

La finale Juniors se déroulait à Rennes, LAGRANGE Marc du VC La Souterraine se classa 13^e.

Né voulant pas aborder en détail le phénomène des mutations qui a été mis en exergue par la presse, je me bornerai à souligner que cette situation est inhérente au cyclisme national. Souvenons-nous du recrutement des grands clubs parisiens.

Ces délicats problèmes ne pourront être résolus que par une réforme globale, dont la perspective serait la recherche de l'équilibre au sein des Comités régionaux.

Commission sportive régionale
Celle-ci a parfaitement joué son rôle durant l'année écoulée. Il est bien entendu que sous l'impulsion de son président, chaque cas a été étudié avec minutie et si parfois il y a eu des mécontents et certes il y en a, cela est dû au classement fédéral qui depuis 8 années ne cesse de changer pour les montées en catégories supérieures.

Vélodrome à Limoges :
Après une demande d'audience au maire de la ville par M.

M. REBIERE, TRESORIER GENERAL, DONNE LECTURE DE SON RAPPORT FINANCIER

De ce rapport, il ressort que le montant des prix des épreuves organisées par les clubs du Comité du Limousin se monte à 327 626 F contre 329 515 F en 1976.

A cela s'ajoutent les prix gagnés par les coureurs en dehors du Comité soit 74 960 97 F soit au total payé par notre trésorier de 402 587 F auquel s'ajoutent les prix du Tour Cycliste du Limousin : 48 000 F. Donc un total de 450 587 F.

Le président remercie bien vivement M. Rebière non seulement pour sa compétence rare, mais son courage et dévouement.

ALLOCATION DU PRESIDENT

Vous venez d'entendre le rapport moral de votre secrétaire général et le compte rendu financier de notre trésorier. Ce dernier permet de constater que nos finances sont saines et bien gérées.

Comme vous avez pu le remarquer, les dépenses importantes occasionnées par notre changement de siège n'ont pas trop pesé sur notre avoir, grâce au concours précieux que nous avons trouvé chez des amis du Comité et du sport cycliste que nous remercions à nouveau.

Le rapport moral fait ressortir une saison satisfaisante. Nos coureurs ont fait le maximum

Rouquier Yves président de l'A. SORTIF et accompagné par M. Tixier, une proposition d'inscription au plan sera faite.

Les commissaires de course :
La plupart d'entre eux ne remplissent pas avec efficacité leur rôle de commissaires de course. Il est en effet inadmissible qu'en cours d'épreuves des décisions inopportunes soient prises, soit pour raccourcir l'épreuve, soit pour changement d'itinéraire etc. Je vous rappelle encore une fois que le règlement prévoit que tout changement doit intervenir avant l'épreuve, mais jamais pendant son déroulement, sauf catalyse.

Et maintenant je me tourne vers Raymond POULIDOR. Tu viens, Raymond de terminer ta glorieuse carrière de coureur professionnel. Tout a été dit sur toi. Sache encore une fois que tout le Limousin est très reconnaissant car tu fus son meilleur ambassadeur.

Je t'ai vu arriver au cyclisme. Je te vois venir à nous en tant que dirigeant pour ma grande satisfaction. Nul doute que par ta droiture, ton courage, ta noblesse d'âme, tu apportes à cette Fédération le sang neuf dont elle a tant besoin. Tu as été élu au Comité directeur à Paris avec une forte majorité. Le Comité du Limousin te demande par tes connaissances approfondies de nous aider. Mes souhaits, en tant que doyen du Comité directeur des suivants, revenir à la réglementation antérieure où les coureurs de ta trempe pourraient participer aux épreuves de professionnels et où tu exaltes comme indépendant.

Et terminant ce rapport moral qui vous a paru peut-être un peu long, je voudrais vous souhaiter à tous et à toutes, mes vœux les plus sincères pour 1978 et que cessent les polémiques qui n'apportent rien au cyclisme et pour lequel chacun d'entre nous apporte tant. Je vous remercie de votre aimable attention.

Le président Perrier adresse ses plus vives félicitations et remerciements à M. Genin qui remplit à mieux ses délicates fonctions de secrétaire général.

ment, car malgré un état de santé très précaire depuis plusieurs années, M. Rebière n'a pas cessé d'assurer ses délicates fonctions. Il a droit à notre bien vive reconnaissance et un hommage particulier de la part de tous.

A la demande du Comité directeur, M. Tixier, avec son dévouement habituel, a accepté de suppléer dès maintenant M. Rebière comme trésorier adjoint.

M. Guillot a été élu à la présidence de la Commission technique régionale au lieu et place de M. Tixier qui ne peut continuer à assurer cette charge.

pour défendre nos couleurs. Je les en félicite et les en remercie.

Je rends à nouveau hommage à R. Poullidor pour sa brillante carrière. Pour nous, nous ne suivrons plus avec le même intérêt les grandes épreuves internationales ; car pendant 20 ans nous avons été habitués à entendre parler de notre Raymond national et de notre Limousin. Je te souhaite Raymond une paisible et heureuse retraite.

Comme vous avez pu le constater le nombre de nos licenciés est exactement le même que l'an dernier, 1616 contre 1616. Alors que tous les au-

tres comités présentent une augmentation sensible du nombre de licenciés coureurs variant entre 10 et 30%.

Eh bien du rapport de M. Genin il ressort que nous aussi le nombre de nos coureurs a aussi augmenté en 1977 de 94. Cette augmentation n'appartient pas pour les raisons suivantes : C'est qu'en 1976 nous avions 294 pré-licenciés contre 196 en 1977. Je voulais que cela soit souligné.

Le nombre d'épreuves a augmenté et je ne pense pas qu'il y ait lieu de s'en réjouir, compte tenu des difficultés rencontrées pour leur organisation. Néanmoins, il est regrettable que des épreuves anciennes aient dû être annulées à Limoges, notamment pour des questions de service d'ordre ; ce qui a motivé des réactions justifiées des Comités des Fêtes et des organisateurs. Nous ne nous sommes pas les difficultés dudit service d'ordre, nécessaires pour assurer toutes les servitudes que l'on lui réclame de plus en plus.

Comme vous le savez, je me suis penché à plusieurs reprises sur cette question, tant sur le plan régional que national. Nos revendications et suggestions ont été étudiées tant sur le prix de revient et la participation et des résultats acquis.

J'ai eu le 26 décembre dernier un long entretien à ce sujet avec M. Corbon, notre nouveau préfet de région. Ce dernier est très conscient de nos problèmes d'organisation et m'a affirmé que nos difficultés seraient étudiées avec la plus grande compréhension par ses services.

Mercredi dernier je me suis également entretenu de ces problèmes avec le colonel Besat, nouveau commandant de la circonscription régionale de gendarmerie. J'ai trouvé également la plus bienveillante compréhension et le désir de nous aider dans la mesure de ses possibilités au point de vue effectifs.

Le colonel Besat m'a demandé de recommander aux organisateurs et clubs en particulier, d'entretenir les contacts qui s'imposent avec les commandants de brigade, de compagnie, groupement compte tenu de l'importance de l'épreuve.

De notre côté il faut absolument que nous fassions le maximum pour mettre sur pied un service suppléant avec nos commissaires dirigeants, sapeurs-pompiers, membres du Comité des fêtes qui je vous le rappelle sont assurés au même titre que les membres officiels de cette mission d'ordre.

Donc avant tout projet d'organisation prenez contact avec les services de gendarmerie intéressés et vous verrez que beaucoup de difficultés seront solutionnées. Rien ne vaut en effet le contact humide des maximum pour le concours des motards de la gendarmerie ne pourra plus, malheureusement, nous être accordé (ordre supérieur). En conséquence une voiture officielle, avec micro, devra obligatoirement précéder les coureurs. Des directives complémentaires seront données en temps utile à MM. les présidents de clubs organisateurs.

Je ne voudrais pas conclure cet exposé sans faire allusion à une polémique regrettable qui a dernièrement alimenté les colonnes d'un quotidien régional et qui n'a pas servi, bien au contraire, la cause de notre cyclisme régional, même si certains problèmes soulevés existent.

Ce matin le Comité directeur s'est penché sur ces questions et a pris, sur ma proposition, plusieurs résolutions qui constituent pratiquement un plan de travail pour l'année 78. Les pouvoirs de la commission Sportive et Technique seront précisés et sauvegardés.

La réglementation des mutations sur le plan régional sera revue. Des réunions périodiques d'information seront organisées par département.

Des stages d'éducateurs et de dirigeants auront lieu. Ces réunions seront étudiées

et proposées par la Commission Sportive et Technique en accord avec le CTR.

— Responsabilités et activités des vice-présidents délégués départementaux.

Ainsi se fera une décentralisation travail et des responsabilités sous l'autorité du Comité et de son président. Le détail de ces mesures fera l'objet d'une étude approfondie lors de la prochaine réunion du Comité directeur qui sera convoqué à cet effet.

Je suis persuadé que ces décisions ont apporté un sang nouveau à notre Comité et ce n'est pas son président qui s'en plaindra. Par ailleurs en ce qui me concerne et dans un but d'apaisement et de neutralité complète, j'ai remis ma démission de président d'honneur d'une société qui m'avait élu à ce titre honorifique.

Dans ce même esprit, je déclare solennellement que j'interviens à qui que ce soit de se servir de mes nom et qualité. Afin d'éviter tout quiproquo, je rappelle que le Comité d'organisation du Tour Cycliste du Limousin est tout à fait indépendant du Comité du Limousin de la FFC et qu'aucun de ses mem-

bers de ce dernier dans l'exercice de ses fonctions.

Je souhaite que ces décisions mises au point auront pour effet de mettre un terme à une situation regrettable et que notre Comité retrouvera son union et l'amitié entre tous ses licenciés. C'est mon vœu le plus cher.

Pour terminer, je renouvelle à tous nos dévoués dirigeants l'expression de mes sentiments affectueux et reconnaissants. Je n'oublierai pas non plus d'adresser, en mon nom personnel et en votre nom à tous, nos biens vifs remerciements à M. Broc, notre dévoué secrétaire administratif qui depuis trois ans assure au mieux et à la satisfaction de tous, sa lourde et délicate fonction.

Je remercie également bien vivement les Pouvoirs Publics, préfets, sous-préfets, gendarmes, police urbaine et de département, ainsi que les sapeurs-pompiers, comités des fêtes, organisateurs, presse écrite et parlée, services médicaux, professeurs et médecins qui apportent leurs soins aux coureurs, tant leurs soins avant et pendant les concours que ceux qui apportent un concours à notre sport, concours sans lequel il ne pourrait y avoir de nous.

A tous, du fond du cœur, merci et vive le Limousin.

Louis PERRIER.

La vie des comités

Aquitaine

SECTEUR LANDES COURS ET EXAMENS COMMISSAIRES « B »

M. Busquet, délégué général des Landes, informe les dirigeants de ce Secteur que des cours auront lieu les : 26 février et 5 mars 1978 au siège de l'US Dacquoise, rue des Fusillés à Bazas à 9 h.

11 mars 1978 au siège du Stade Montois à Mont de Marsan à 9 h.

EXAMEN DE COMMISSAIRES « B »

Le 18 mars à 9 h au siège du Stade Montois à Mont de Marsan.

Pour l'examen de Commissaires « A », qui aura lieu à Bordeaux, la date sera communiquée ultérieurement. Les dirigeants intéressés doivent faire acte de candidature auprès de M. Jean Busquet, Villé Gergaland, Labatut, 40300 Peyrehorade.

SECTEUR BEARN COURS ET EXAMENS DE COMMISSAIRES B et A

M. Mallet, délégué général du Béarn, informe les dirigeants de ce Secteur que des cours auront lieu les : 5 mars 1978 à Mourenx le matin.

19 mars 1978 à Artix le matin.

L'examen des Commissaires B le 2 avril 1978 à Pau le matin.

L'examen des Commissaires A aura lieu à Bordeaux, la date sera communiquée ultérieurement.

Les dirigeants intéressés doivent faire acte de candidature auprès de M. Mallet, 64, avenue de Beaumont, 64000 Pau.

AVIS AUX COMMISSAIRES A et B

Nous informons MM. les Commissaires A et B du Comité d'Aquitaine que M. Bousquet président tiendra à leur intention des réunions d'information dans les différents secteurs à savoir :

Béarn : 25 février 1978, Orthez, Café le Club à 14 h.

Gironde : 26 février 1978, Vélodrome de Bordeaux à 9 h.

Dordogne : 4 mars 1978, Périgueux, Hôtel de la Boule d'Or à 15 h.

Lot-et-Garonne : 5 mars 1978, Agen, Café Foix à 9 h.

Landes : 11 mars 1978, Mont de Marsan, Siège du Stade Montois à 9 h.

Pays-Basque : 18 mars 1978 Vélodrome de Bayonne à 15 h.

Ce communiqué tient lieu de convocation, et, comptant sur la présence de MM. les Commissaires.

Limousin

Robert SAUVANNET Membre fondateur de l'Amicale Cycliste Crousoise N°1 PLUS

Avec la mort de Robert Sauvannet, c'est une grande figure de proue du cyclisme crousois qui disparaît. Né le 29 novembre 1929 à Guéret, le défunt avait fait son apprentissage dans la cordonnerie et avait pris la succession M. Guimellin dans la petite échoppe bien connue de la rue Emile-Zola à Guéret.

Si Robert Sauvannet n'avait jamais pu pratiquer de sport, il était par contre très passionné de cyclisme et dès l'âge de 21 ans, il devenait dirigeant de l'Union Cycliste Géroise et son équipe, les Charlot Simon, Dubranle, Rully, Giraudoux, Meunier de 1950 à 1954.

Dès l'âge de 25 ans, avec René Olivier aujourd'hui disparu et Marius Giraudoux, il avait créé l'actuelle Amicale Cycliste Crousoise dont il fut le dévoué secrétaire général de 1955 à 1962, puis vice-président de 1962 à 1976, avant d'être nommé à l'unanimité vice-président d'honneur l'an dernier.

Robert Sauvannet était membre du Comité régional du Cyclisme Limousin dont il fut le vice-président de 1955 à 1972, puis comme membre du Comité directeur jusqu'en 1976. Il était également commissaire de la FFC.

Il avait reçu les médailles de la FFC, de la Jeunesse et des Sports, et était Commandeur du mérite Cycliste. Au père de Robert Sauvannet, à sa famille, à ses amis, à son club, Cyclisme et le Comité du Limousin présentent leurs sincères condoléances en cette pénible circonstance.

Orléanais

M. Marius Jollivet, président adjoint de l'E.C. Romorantinaise, membre du Comité du Loir-et-Cher, et Madame, qui ont une fille à Bordeaux, sont venus dire un amical bonjour à la rédaction de notre journal.

Suite page 4

